

PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS CONTEMPORANEOS

JOSE REYES
RUEDA RUEDA



PRESENTA EL ALUMNO:

Kevin Emigdio Tovilla Vázquez

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

**3ro. Cuatrimestre "A" Psicología
Semiescolarizado**

Pichucalco, Chiapas

Domingo 12 de julio del 2022

La política en el contexto actual

El populismo

Tendencia política que tiene origen en el movimiento ruso del siglo xix llamado narodnismo, y se centra en llamar la atención de la población o hacia ellos de manera simpática y carismática.

El militarismo

El militarismo es la Preponderancia del poder militar sobre poder civil, y se define como la impregnación de la estructura y valores catastrales teniendo su origen en Esparta y la antigua Grecia, siendo que el poder militar tiene la mayor influencia en la sociedad y las doctrinas como política

El sindicalismo

el sindicalismo son la unión de grupos de personas que buscan un mismo fin, los sindicatos se enfocan en la ayuda en los derechos de los trabajadores de su sindicato o sus miembros como protección de sus derechos humanos y su persona, siendo el primer sindicato en México el de los obreros en forma de protesta de la explotación

Las guerrillas

Surge después de la extensión del sufragio, están ligados a los sindicatos y estos están formados por los partidos del estado que buscan organizar, movilizar y encausar los movimientos electorales, a diferencia de los partidos homogenices, estos partidos son los mayoristas con un número de integrantes más grandes y que llegan a encontrarse en otros países y tiene una importancia dentro de la política del país.

Los partidos de masa

Las guerrillas son grupos de hombres o individuos que se levantan en forma de protesta puede ser armado o político, las guerrillas son independiste de los grupos militares o de gobierno un ejemplo puede ser el movimiento zapatista en Chiapas que buscaban los derechos indígenas.

